

APRÈS LE 10 SEPTEMBRE, ON CONTINUE DE TOUT BLOQUER !

*Le 10 septembre, nous étions des milliers dans toute la France à rejoindre les blocages et les manifestations malgré la répression et la police. Le nouveau premier ministre recule déjà sur le budget : nous avons récupéré deux jours fériés. **Le 18, nous serons encore mobilisés pour gagner sur le reste.***

On a bloqué nos lycées, avec nos potes et nos pancartes, avec des drapeaux palestiniens ou même avec le drapeau de Luffy comme il est utilisé dans la contestation en Indonésie. Et certains ont même fait des blocus dès le lendemain comme à Tours ou à Saint-Denis ! La répression et les intimidations de la police comme des directions n'ont pas réussi à nous faire taire. **On compte bien se battre contre tout ce qui nous révolte** : la misère des uns pendant que les grandes fortunes explosent, le génocide en Palestine, les violences racistes ou sexistes au quotidien.

On va se battre contre le gouvernement qui prend l'argent des hôpitaux, des logements et des écoles pour le filer à l'armée et aux grandes entreprises. Puis qui attaque les chômeurs, les malades, les retraités. Les Macron, Lecornu, Bayrou, Barnier font des lois **pour enrichir ces patrons et ces actionnaires millionnaires, ceux qui volent les travailleurs et qui volent notre avenir.** Pour eux tout se rentabilise, l'éducation, la santé, la misère. Ils sont tellement peu qu'on connaît leur nom ! Peugeot, Thalès, Bolloré, Arnault, Michelin ...

Est-ce que eux, ils connaissent le nôtre, celui de nos parents, celui des salariés qu'ils exploitent ? Non, mais ils connaissent le nom des politiciens à leur service et ceux qui aspirent au pouvoir. On ne peut pas faire confiance à tous ceux qui prétendent qu'une fois élus, ils feront autrement. Ceux-là, ils

sont très forts pour surfer sur la colère en bas et nous donner rdv dans les urnes à la fin plutôt que dans la rue. Histoire que tout le monde rentre en cours ou au travail, ... et que les affaires roulent ! **Pour gagner, ne comptons que sur nous-mêmes !**

Pour faire grossir la mobilisation, **organisons-nous sur notre lycée.** Donnons rendez-vous pour faire un tract, une banderole, des pancartes, des tours de classe. Organisons des assemblées générales pour décider ensemble des suites et pour rejoindre les manifestations du 18 septembre ! A Paris et à Rennes, des **réunions inter-lycées** se sont montées pour se coordonner, on aurait tout intérêt à s'en inspirer ! A nous de nous organiser, de nous rendre visible et de **rejoindre les secteurs de travailleurs qui se préparent à la grève le 18 septembre : si elle se généralise, on pourra enfin tout bloquer et tout changer !**

**ILS ONT DES
MILLIONS
NOUS SOMMES
DES
MILLIONS**

